

<会長あいさつ> 阿部 浩之

皆さん、こんにちはPTA会長の阿部です。

今年もさまざまな行事がありましたが、特に市川文化会館で開催された鶴翔祭は圧巻でした。本番前に通路で練習をする姿には、この大舞台に向けてがんばってきたという強い思いがこちらにも伝わり、まだ始まっていないのにグッと来るものがありました。

コロナウイルス感染症以外にもインフルエンザをはじめ、季節性の感染症が流行ってきておりますが、今年もたくさんのイベントが開催され、多くの生徒たちが楽しみ、時にはボランティアとして参加をしてくれました。今後も適時しっかりと対策をしながら活動をしていこうと本部一同考えおりますので、引き続き皆さまのご理解、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

<校長あいさつ> 牧 雅英

12月をむかえ、一年の中でいちばん長い学期である2学期も終わろうとしています。生徒のみなさんは、日ごろのいろいろな教科の授業での「学び」や部活動、鶴翔祭、校外学習と充実した学校生活を送ってきました。特に鶴翔祭は、市川市文化会館で実施することができ、とてもすばらしい歌声がホールいっぱいに響き、今でもその余韻を感じています。この響きと感動を未来へつなげてほしいです。

また、生徒会本部役員も新しいメンバーとなり、各委員会や部活動等において、新しいリーダーたちがスタートしております。これからの活躍が期待されます。

最後に、地域では、大洲中ブロック地域学校協働本部「みらいっこサポート」の活動として、「クリーン・グリーン・マイタウン（地域清掃活動）」を12月7日（土）に実施されました。地域の伝統ある行事です。大洲中生のみなさんには、次代の地域の担い手として、今年も未来につなぎます！

<教頭あいさつ> 志村 至央

早いもので令和6年も12月を迎えました。1、2年生の皆さんは期末テストを終え、気持ちが緩むところですが、もう一度気持ちを引き締めて、今学期をしっかりと締めくくってください。3年生の皆さんは正念場を迎えます。自分の目標をしっかりと定め、それに向かって頑張してほしいと思います。最後に笑えるように、今やれることをひとつずつやっていきましょう。さて、私自身の4月からこれまでの大洲中学校での出来事を振り返ると、異動してきて以来、生徒の皆さんとの関わりの中ではいつも気持ちよく過ごすことができました。それは生徒の皆さんの気持ちの良い挨拶や節度を持った言葉遣い、素直な態度等によるものが大きいと思います。こんな楽しい生活が来年も続くといいなと心から思っています。来年もどうぞよろしく申し上げます。

P T A委員会などの活動および報告

総務委員会

1年活動報告

10月2日に第2回総務委員会を開催しました。井上先生・菅原先生にご出席いただき、二学期になってからの生活のよい点と問題点や、校外学習について、今後の学習予定についてのお話をいただきました。今年度中に修学旅行についても話し合う予定です。

2年活動報告

10月2日に第2回総務委員会を開催しました。今回も杉山先生より、鶴翔祭のお話しを中心にお話しを伺いました。どのクラスも歌うことが大好きで、とても前向きに練習に取り組んでいたということでした。次回は3学期に最後の総務委員会を開催予定です。

3年活動報告

9月10日に第2回総務委員会を開催しました。戸佐先生より、夏休み明けの生徒たちの様子や、2学期の行事と今後の進路活動予定などのお話しを伺い、卒対関連の話し合いも行いました。11月15日に第3回総務委員会を開催しました。戸佐先生と進対卒対予算の確認と卒業記念品等の選定を行いました。次回は1月に開催予定です。

家庭教育学級運営委員会

9月6日に第一回家庭教育学級“高校受験ここが知りたい！”を開催し、3年4組の関根隆司先生にお話しいただきました。たくさんの方にご参加いただき感謝申し上げます。

役員選考委員会

来年度の選考活動を開始しております。選考委員よりお声かけの際は、どうぞご協力お願いします。

少年補導員活動報告

7/19 平田小終了式(補導員紹介)	9/2 宮田小始業式(補導員紹介)	10/9.11 不審者パトロール
7/23 ふるさと祭りパトロール	9/18 不審者パトロール	11/6 列車パトロール
8/24 花火大会パトロール	10/2 補導員連絡協議会	12/4 松戸市合同隣接会議
	10/3 ブロック会議	

青少年相談員

9/21～22 いちかわ子ども村開催

11/2 いちかわ市民まつり スーパーボールすくい・射的出店

12/8 大洲小向けバスボム教室開催

地域学校協働活動推進員

3年生に向けて制服リサイクルを実施、宮田小にて学校支援実践講座のサポート、P連研究大会参加、またブロック合同運営協議会では推進員の役割を教育委員会とともに紹介しました。

12月7日のクリーングリーンマイタウンでは、約100名の生徒たちが参加、ご協力いただきありがとうございました♪

ボランティア募集アプリインストールのお願い

一声運動の募集が今年から大きく変わりました。ボランティア募集アプリ（Hi!）で、日にちや場所もご自身で選ぶことができます。子ども達すべての安全を願い、よりいっそう活動の輪が広がることを願っております。本運動にご賛同いただける方は、添付をご覧ください、インストールしていただきますようお願いいたします。

<https://drive.google.com/file/d/1TRMKB5O-mhHhFWEIKvM16Smad-1MVZT8/view?usp=sharing>

